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Abstract (en)
The hood has an enclosure (3) closed by lateral, rear and front walls. An air curtain creating unit creates an air curtain in a plane of a movable
frontage (2). The unit has circular shaped external cutouts (51) and rectangular shaped internal cutouts (52) provided in a hollow handle (1) installed
at base of the frontage. The cutouts (52) authorize the air flow in an orientation direction such that external air passes by the cutouts (52) forming the
air curtain. The cutouts (52) are provided between interior of the handle and interior of the enclosure on an angle lower that of the handle.

Abstract (fr)
Sorbonne de laboratoire comprenant : - une enceinte (3 ; 10) soumise a une pression inférieure a la pression extérieure et fermée par des parois
latérales (11), une paroi arriére et une paroi avant munie d'une fagade mobile (2 ; 12), et - des moyens pour créer un rideau d'air dans le plan de la
fagcade mobile, caractérisée en ce que ces moyens comportent des ajours (51, 52) pratiqués dans une poignée creuse installée au bas de la fagade
mobile (2) de la sorbonne, ces ajours (52) autorisant un écoulement d'air dans une direction orientée de fagon telle que I'air extérieur passant
par ces ajours forme le rideau d'air les ajours (52) comprenant des ajours intérieurs (52), pratiqués entre l'intérieur de la poignée et l'intérieur de
I'enceinte, sur un angle inférieur de la poignée.
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